



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

31/10/2023

REGIONALES



Hay 3 extranjeros entre los fallecidos por el huracán Otis: fiscal de Guerrero

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado confirmó que el huracán Otis ha dejado hasta el momento 47 personas desaparecidas y 45 personas muertas, entre las que se encuentran 3 personas extranjeras. Durante la conferencia de prensa mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, la fiscal del Estado de Guerrero, Sandra Luz Valdovinos Salmerón precisó que entre los fallecidos hay 3 personas extranjeras: una persona norteamericana, una británica y una canadiense, de quienes señaló que no eran turistas, sino residentes de Acapulco. Además, informó que el cuerpo de la persona de origen norteamericano ya fue reclamada por sus familiares.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/hay-3-extranjeros-entre-los-fallecidos-por-el-huracan-otis-fiscal-del-estado-de-guerrero-10927710.html>